



EN IMÁGENES



Cooperación transfronteriza

La Fundación General de la Universidad organizó la reunión del proyecto BISNAL Em-
prende enmarcado dentro en el Programa de Cooperación Interreg 2014-2020 que bus-
ca la cooperación transfronteriza a favor de la competitividad empresarial. | GUZÓN



VII Encuentro de representantes de Criminología

El colegio Arzobispo Fonseca acogió ayer el VII Encuentro de representantes de cri-
minología que contó con la presencia del decano de Derecho y diversas conferencias
de profesores. | GUZÓN